

ASPIRASI WARGA

Babinsa Hadiri Rapat Pleno Terbuka, Pastikan Validasi Daftar Pemilih

Wanto - SURABAYA.ASPIRASIWARGA.COM

Sep 6, 2024 - 19:22



Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir hadir kegiatan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) tingkat kelurahan

Surabaya,- Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Serka Sukir hadir kegiatan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan (DPSHP) tingkat kelurahan, bertempat di balai RW 3 Gemblongan Kelurahan Alun Alun Contong Kecamatan Bubutan, Jum'at (6/9).

Kegiatan ini merupakan bagian dari persiapan pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Walikota dan Wakil Walikota Tahun 2024. Rapat ini dilaksanakan untuk memastikan validasi daftar pemilih yang akurat.

Dalam rapat disampaikan rekapitulasi daftar pemilih hasil pemutakhiran diperoleh jumlah pemilih baru, jumlah pemilih yang tidak memenuhi syarat serta jumlah pemilih yang melakukan perubahan data yang tersebar di wilayah Kelurahan Alun alun Contong Kecamatan Bubutan dan sekaligus salinan Berita Acara pada Rapat Pleno.

Serka Sukir menjelaskan, terkait tahapan Pilkada serentak Tahun 2024 ini diharapkan data yang valid sehingga tidak terjadi permasalahan dan semoga dalam pelaksanaan Pilkada nanti dapat terlaksana dengan lancar dan aman. "Diharapkan rapat pleno ini adalah suatu kesepakatan bersama, Kami dari TNI bersama stakeholder terkait akan mengawal hingga selesai tahapan Pilkada Serentak Tahun 2024 dengan aman dan damai," jelasnya.

Pentingnya Pemutakhiran Daftar Pemilih berkelanjutan ini untuk mengetahui pergerakan penduduk yang mempunyai hak pilih dan guna memelihara data pemilih yang sudah ada, bahwa daftar pemilih tetap pada pemilihan umum terakhir digunakan sebagai sumber pemutakhiran data pemilihan dengan mempertimbangkan Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilihan (DP4).

Sehingga DP4 yang disampaikan oleh Pemerintah kepada KPU yang sudah diverifikasi oleh Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil sebagai data pendamping dalam melaksanakan Pemutakhiran Daftar Pemilih, dengan begitu sangat diperlukan langkah-langkah kreatif dalam pelaksanaan Pemutakhiran Daftar Pemilih Berkelanjutan guna tercapainya validitas dan terpeliharanya Daftar Pemilih yang up to date.

Harapannya adalah, dengan kehadiran Babinsa sebagai sarana komunikasi dengan Lurah dan PPS yang sedang melaksanakan pemutakhiran data Babinsa dapat memberikan pengamanan sehingga dalam pemutakhiran data bisa berjalan dengan tertib aman dan lancar." Pungkasnya.

Rapat dihadiri oleh Babinsa Kelurahan Alun Alun Contong (Serka Sukir), PPS Kelurahan Alun Alun Contong (Ibu Rosanti), Sekretariat PPS Kelurahan Alun Alun Contong (Ibu Fitri), Ketua RW 3 dan 4, PKD Kelurahan Alun Alun Contong (Bpk Gito) dan PPK (Bpk Arist Pradana)